
[La Métropole Rouen Normandie et la Fédération Régionale des Travaux Publics s'associent pour la sécurité sur les chantiers](#)

La Métropole de Rouen et la Fédération Régionale des Travaux Publics s'associent pour la sécurité sur les chantiers avec la signature de la charte « Chantier franchement sûr ». Son objectif : la prise en compte de la prévention des risques professionnels dès la conception des ouvrages par la maîtrise d'ouvrage. En effet, dans les Travaux Publics, l'engagement des maîtres d'ouvrage est aussi important que celui de l'entreprise.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : « Nous signons ce mardi 8 mars avec la Fédération Régionale des Travaux Publics la charte 'Chantier franchement sûr'. La prévention des risques et la santé au travail constituent une priorité de la Métropole Rouen Normandie, notamment en matière de travaux publics ! »

